

cent cinquante voyages — que les propriétaires de carrières ont donné gratuitement et que les charretiers ont charroyé jeudi, en organisant à cette fin une manifestation dont le souvenir restera longtemps dans la paroisse. Réunis au nombre d'environ cent cinquante aux alentours de l'hôtel de ville, avec chevaux enrubbannés, attelages d'apparat des grands jours de fête, drapeaux flottant au vent dans les voitures chargées de pierre, commissaires à cheval, ils ont défilé, aux accords d'une fanfare, par les rues St-Louis, Robin, St-Joseph, St-Laurent jusqu'à la rue Sherbrooke, puis ont remonté par la rue St-Denis jusqu'à l'avenue Mont Royal, à la résidence des Pères.

On remarquait dans le cortège les Pères Estévenon, supérieur Letellier et Boscher. MM. les abbés Vieu et Dupras, l'honorable Louis B-aubien. MM. A. Desjardins, M. P., J. O. Villeneuve, M. F. P., les Maires et les Conseillers municipaux du Mite-End et de la Côte St Louis. Les pompiers des deux municipalités, à cheval, formaient l'avant-garde de la procession.

De la maison des Pères on se rendit à l'hôtel de ville où des discours furent prononcés par le R. P. Estévenon, au nom de son Institut, et par MM. Desjardins et Villeneuve, les deux députés du comté.

En somme cette manifestation, inspirée par la foi, a eu le plus beau succès. Elle fait honneur à toute la paroisse de l'Enfant Jésus, et notamment au comité d'organisation, qui avait pour président M. F. X. Prenoveau et pour secrétaire M. P. A. Lari-vière.

DISCOURS DE M. BOISSARD

Avocat de Monseigneur l'Archeveque d'Aix.

(Suite)

Que faisait notre ambassadeur ? Il avait disparu, on ne l'a vu nulle part, ni pour défendre l'ambassade, ni pour défendre les Français, ni pour défendre le drapeau ; c'était à se demander si nos pèlerins ne devaient pas se mettre sous la protection de l'ambassade de Russie, qui n'aurait pas, assurément, supporté de pareils outrages contre ses protégés. Heureusement, nous avions à la tête de nos pèlerinages des évêques profondément patriotes ; dès le premier moment, ils ont ramené